
ee

on j . « \ j .

BeuDke Grünen »Rathaus «51465 Berg. Gladbach | im Stadtrat von
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Antrag zur Ratssitzung am 16.12.99 - Fortführung der Linie 1 über Bensberg hinaus . .

. Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin, u , \ .

wir bitten Sie, den nachfolgenden Antrag auf die Tagesordnung der Ratssitzung am 16.12.99 zu nehmen:
u. Der Rat der Stadt Bergisch Gladbach fordert, die Fortführung der Linie 1 über Bensberg hinaus

Inden ÖPNV-Bedarfsplan 2000-2004 unter "vordringlicher Bedarf" aufzunehmen.

| Begründung: | u . |
im Mai’ 2000 soll das "teuerste U-Bahnstück Deutschlands" eingeweiht werden. 450 m U-Bahn für ca.
insgesamt 100 Mio. DM sind ein sehr schlechtes Kosten-Nutzen-Verhältnis. Das verringert die Chancen,

_ einen oberen Platz im ÖPNV-Bedarfsplan zu erhalten, sehr. Umßo mehrmuß die Stadt Bergisch Gladbach |
‘Druck in Düsseldorf ausüben. Sonst yird die Linie 1 nie über Bensberg hinaus gehen.
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